

CVP-Fraktion des Einwohnerrates

Budget-Postulat

942 Liegenschaften des Finanzvermögens / 503.02 Mühlebachweg 41

Antrag:

Für den Ersatz der alten Beleuchtung in der „Burestube“ des Rest. Mühle sind Fr. 10`000 zu budgetieren.

Begründung:

Die Beleuchtung in der „Burestube“ ist nun 30 Jahre alt und dies ist nicht zu übersehen. Vor allem die textilen Umhüllungen der Stromkabel sind durchgerieben und in einem bedenklichen Zustand. Dies könnte zu einem Sicherheitsproblem werden, welches möglichst bald behoben werden sollte.

Allschwil, 10. November 2008


CVP-Fraktion
Mathilde Oppliger